

# 運動部寮 清鐘寮が完成

## 4月から入居、バランスの良い食事を提供



完成した清鐘寮。右手前が女子寮、左奥が男子寮。金沢市末町

金沢学院大学、金沢学院短期大学、金沢東高校の運動部寮「清鐘寮」が二月末に完成し、四月から入居できることになりました。

男子寮には四十二室、女子寮には十五室あり、各部屋とも冷暖房、ユニットバス、トイレ、ベッド、机などを完備し、二人まで入居できるようになっていきます。このほか共同浴室、談話室、ラウンジ、予備室、管理人室もあります。

清鐘寮近くの東高校食堂を使い、新しく業者に委託して運動部に所属する寮生に、原則年中無休でバランスの良い食事を朝昼晩提供する体制も整えています。

十九日午後五時から一時間、教職員が見学できます。

## 美術文化専攻科で初入試

### 本学卒業生10人が受験、合格

平成十六年度から新しく設けられる美術文化専攻科・美術工芸専攻の入学試験は三月六日に行われ、初年度は本学美術文化学部の第一回卒業生十人が小論文面接と作品審査で合格を目指しました。判定の結果十人全員が合格となりました。

専攻科入試には、日本画

で三人、洋画五人、陶芸、漆芸各一人が受験しました。面接では村田省蔵、前史雄、浅蔵與成の三教授と平木孝志助教教授の四教員が委員を務め、受験生に小論文の趣旨や創作活動への意欲などを尋ねました。

受験生の面接を行う教員 2号館



## 消火器の使い方の説明



金沢東高校の避難訓練は三月八日、校内で行われ、教員、生徒ら約六百人が万が一の場合に備えて、心構えを新たにしました。

地震が起きたとの想定で

## 東高校で避難訓練実施 消火器の使い方確認も

体育館では、岡田史郎教頭から避難時の行動について、「二列になり、消防活動を妨げないように真ん中を空けて避難してほしい」と注意がありました。

消火器の取り扱い方法について、業者が壇上で説明しました。

避難訓練では当初、グラウンドに集まり、実際に消火器を噴射する訓練を行う予定でしたが、降雪で変更になりました。

## 全7学科に教員養成課程

### 経営情報学科にも高校「情報」科目認定

文部科学省からこのほど、金沢学院大学経営情報学部経営情報学科に対し、高等学校の教諭一種免許状

「情報」の課程を認定したとの通知がありました。これで、平成十六年度から、本学全七学科で教員養成課

程が設けられることになりました。

「情報」科目の教職課程は先に経営情報学部ネットワークビジネス学科と美術文化学部情報デザイン学科に設置されてきました。

## 東高校から広島大合格

### 2年続き国立難関校突破

金沢東高校を昨年三月に卒業した千田祐輔君「金沢市立生中出身」は平成十六年度入試で広島大学理学部化学科に合格しました。

同校から国立大学の難関校に合格したのは、平成十三年度の金沢大学、昨年度

の北海道大学に続く快挙です。

千田君は金沢で予備校に通いながら、東高校にも顔を出して受験勉強を続けました。将来は薬に関係した仕事に就きたいとの夢を持って入校しています。

## 16日から卒業制作展

金沢学院大学美術文化学部の第一回卒業制作展は三月十六日から二十日まで、金沢市観光会館で開かれ、四年間の集大成の作品が一堂に披露されます。

発行・広報室